
２０１９年６月より、SONYのOBで東京工業大学の若林整教授
と、もとＳＯＮＹの常務で中央研究所の渡辺誠一博士のご好意
により、日本発明協会の、発明協会のＨＰの記載の訂正を
お願いしていただきましたが、無視され、現在に至ります。
非常に理不尽な日本発明協会の無責任な対応に非常に不満を
感じています。どうすれば事実誤認記載を訂正してもらえる
のかと、思案を巡らし、IEEEの学会での論文発表で事実を
説明する努力を始めました。ＳＯＮＹも半導体産業人協会の
学識見識者は、無力で、ただただ静観しているのが現状です。
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